

6 de Noviembre de 2024

Firma municipio de Monterrey Convenio con el INFONL



El gobierno municipal de Monterrey firmó un convenio de colaboración con el Instituto Estatal de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INFONL), con el objetivo de fortalecer la capacitación de los servidores públicos municipales en materia de transparencia, acceso a la información pública, tratamiento y protección de datos personales, ejercicio de gobierno abierto, rendición de cuentas, gestión documental y archivos, así como transparencia proactiva.

El evento fue signado por el Alcalde de Monterrey, Adrián Emilio de la Garza Santos, y la Consejera Presidenta del INFONL, Brenda Lizeth González Lara.

“El día de hoy estrechamos lazos con las nuevas instituciones con el gobierno municipal de Monterrey, situación que nos entusiasma, al ser este el primer convenio de colaboración que el INFO Nuevo León celebra con las nuevas administraciones municipales”, expresó Brenda González en su mensaje.

El Convenio tiene por objeto establecer las bases y mecanismos de colaboración entre ambas instituciones, para coordinar la ejecución de diversas acciones y actividades dirigidas al fortalecimiento de la cultura de la transparencia, a la formación, capacitación y actualización permanente del personal del municipio.

Posterior a la firma del Convenio, el INFONL brindó una Capacitación a los servidores públicos del Municipio, a través del tema “Generalidades en Materia de Transparencia”.

Asistieron por parte del gobierno municipal de Monterrey, César Garza Villarreal, secretario del ayuntamiento; Jovita Morín Flores, Contralora municipal; Sergio Mares Moran, director de Transparencia; y Jorge Adrián Ayala Cantú, director de Anticorrupción.

Por parte del INFONL, fueron testigos del convenio, las Consejeras Vocales María Teresa Treviño Fernández y María de los Ángeles Guzmán García, y los Consejeros Vocales Francisco Reynaldo Guajardo Martínez y Félix Fernando Ramírez Bustillos.

